

BÖHMISCHER KONZERTABEND IN DER WANDELHALLE: Fred Prokosch und die Egerlandmusikanten boten dreistündiges Programm

Eine musikalische Reise ins schöne Egerland

ARCHIV-ARTIKEL VOM FREITAG, DEN 04.11.2016

Eine klangvolle Reise durch das Egerland erlebten die Zuhörer des Konzerts mit Fred Prokosch und den Egerlandmusikanten in der nahezu ausverkauften Wandelhalle.

Bad Mergentheim. Die Veranstaltung wurde zu einer qualitativ hochwertigen Demonstration böhmischer Blasmusik.

Der letzte Samstag im Oktober gilt als fester Termin für alle Egerland-Fans, wenn sich Fred Prokosch und seine Musikanten mit nahezu perfekter Blasmusik in die Herzen des Publikums spielt. Der rund dreistündige - dennoch kurzweilige - Konzertabend, begann mit der Pfennigfuchser-Polka und schon nach den ersten Tönen sprang der Funke auf das erwartungsfrohe Publikum über.

Es folgte nach dem Walzer "Musikantenliebe" die bekannte Polka "Prager Gassen" und beim "Julia-Walzer" sangen sich das Duo Klaus und Claudia in die Herzen der Zuhörer.

Durch das Programm führte traditionelle wie in den vergangenen Jahren mit viel Schwung, Esprit und Witz Moderator Georg Wyrwoll, der dem Publikum die Seele der Egerländer Blasmusik näherbrachte. Vor 20 Jahren, so Wyrwoll, sei diese Art der Musik noch als altbacken verschrien gewesen, mittlerweile erlebte die Blasmusik einen Boom, eben auch in den jüngeren Generationen.

Fred Prokosch präsentierte zusammen mit seinen 22 Egerlandmusikanten klassische Arrangements auf höchstem Niveau. Dabei erklangen vor allem Stücke aus der Feder des 1999 verstorbenen Ernst Mosch, dem Großmeister böhmischer Blasmusik, wie der Moldau-Walzer und der Walzer "Modschein an der Eger" oder die Polka "Nur eine kleine Liebelei". Aber auch Arrangements wie die Polka "Schau hinauf zum Himmelszelt" von Michael Klostermann standen auf dem Programm der Egerland-Musikanten.

Das Orchester, so Georg Wyrwoll in seiner Moderation weiter, sei eine Herzensangelegenheit Fred Prokoschs gewesen, stammten seine Eltern doch selbst aus dem Egerland. Vor vielen Jahren wuchs in ihm der Wunsch, mit einem eigenen Ensemble perfekte böhmische Blasmusik zu präsentieren. Mit den Egerlandmusikanten ging dieser Traum nun in Erfüllung.

Eine Herzensangelegenheit war es auch den beiden Solisten Josef Staudt (Flügelhorn) und Helmut Herz (Bariton) in nahezu perfekter Weise dem Publikum die Polka "Musikantenherzen" zu präsentieren und damit den Abend mit dieser Soloeinlage zu würzen. Der erste Teil endete mit dem schwungvollen, spritzigen Marsch "Tiroler Adler", ehe die Egerlandmusikanten nach der Pause mit dem "Avalon" das kurzweilige und klagvolle Programm fortsetzten.

Ehrliche und handwerklich gutgemachte Blasmusik, so bezeichnete Georg Wyrwoll die Arbeit der Akteure und das zeigte sich nicht zuletzt in dem Solo für Schlagzeug "Solotrommler-Marsch", den die beiden Schlagzeuger Lena Kimmelmann und Oliver Flach einem restlosbegeisterten Publikum präsentierten. Mit ausdrucksvoller Leidenschaft, nahezu musikalischer Perfektion, einem ausgezeichneten Klangkörper sowie deutlicher Freude und Herz fürs Musizieren präsentierte das Ensemble seine musikalischen Leckerbissen aufs Feinste. Auf diese Weise gelang es den 22 hoch versierten Musikern - bis auf zwei Ausnahmen Amateure - und dem Gesangsduo Klaus und Claudia Lang sowie Orchesterleiter Prokosch auch bei ihrem 22. Konzert im Bad Mergentheimer Kurpark durchgängig mit mitreißender Blasmusik ihre vielen Freunde und Fans zu begeistern. Ein gigantisches Feuerwerk böhmischer Blasmusik setzte den Schlusspunkt des Abends: "Egerland, Heimatland" und "Bis bald auf Wiederseh'n" gelten als die Mosch-Klassiker schlechthin. Die zahlreichen Zuhörer dankten den Egerland-Musikanten mit stürmischem Applaus und forderten Zugaben, die die Musici

auf der Bühne gerne und mit viel Schwung präsentierten.

Ein kurzweiliger Abend voll böhmischer Blasmusik ging zu Ende und die Egerland-Musikanten spielten sich erneut in die Herzen ihrer zahlreichen Fans. *bas*

© Fränkische Nachrichten, Freitag, 04.11.2016



Events im Grand Elysée Hamburg - Ihre Veranstaltung in besten Händen Anzeige

Wenn Sie eine Tagung, eine Veranstaltung oder eine Präsentation planen, dann mit Stil - das Grand Elysée Hamburg ist dafür Ihre erste Adresse. Beeindrucken Sie Ihre Gäste mit einem besonderen Ambiente, wir beeindrucken Sie mit besonderem Service. >> [mehr](#)